



Zürich, 6. Juli 2025

Caliente! 2025 | Ein Fest der Lebensfreut, Rhythmen und Vielfalt

28. Ausgabe begeistert mit neuem Familienkonzept, Latin-Electro und brasilianischem Axé-Jubiläum

Vom 4. bis 6. Juli 2025 wurde Zürich erneut zum Zentrum lateinamerikanischer Kultur:

Das **28. Caliente! Latin Music Festival** verwandelte das Kasernenareal in ein pulsierendes Fest der Sinne – mit heissen Rhythmen, kulinarischen Köstlichkeiten und einer Atmosphäre voller Lebensfreude. Mehrere zehntausend Besucherinnen und Besucher feierten bei strahlendem Wetter gemeinsam auf dem grössten Latin-Festival der Schweiz – ein fulminantes Comeback nach fordernden Jahren für die Veranstaltungsbranche.

Ein musikalisches und kulturelles Feuerwerk

Auf über 20 Bühnen und Soundsystems sorgten mehr als 40 DJs und 15 Bands aus Lateinamerika, der Karibik und Europa für eine musikalische Vielfalt, die von nostalgischer Salsa über energiegeladenen Reggaeton bis hin zu treibenden Latin-Electro-Beats reichte. Besonders gefeiert wurde die neue **Electro-Latin-Area**, die erstmals eigens kuratiert wurde und mit Acts der aufstrebenden Szene für ausgelassene Stimmung bis tief in die Nacht sorgte.

Ein Höhepunkt des Wochenendes war das exklusive Sonderkonzert **«40 Jahre Axé»** am Samstagabend: Das brasilianische Musikgenre wurde mit leidenschaftlichen Performances von Künstlerinnen wie Danny de Souza, Camila Arantes und Swing do Jay gewürdigt – ein mitreissender Streifzug durch die musikalische Seele Brasiliens.

Ein Fest für die ganze Familie – kostenloser Sonntag mit Herz

Der traditionelle **Familiensonntag** am 6. Juli stellte ein zentrales Highlight dar: Unter dem Motto **«Domingo en Familia»** wurde das gesamte Festivalgelände von 13:00 bis 20:00 Uhr kostenlos für Gross und Klein geöffnet. Zahlreiche Mitmachangebote, kreative Workshops, Tanzshows, Kinderschminken, Capoeira und Live-Konzerte für Kinder- und Jugendlichen bis Musikprofis machten den Sonntag zu einem generationenübergreifenden Erlebnis. Besonders erfreulich war die positive Resonanz auf das neue Format, das in enger Zusammenarbeit mit lokalen Partnern wie der Musikschule MKZ Limmattal, dem Quartierverein Aussersihl-Hard und dem Gewerbeverein Zürich 4 entstanden ist.

Im Rahmen des Festivals wurde auch der neue Verein **«Familia, Alegría y Musica – Caliente!»** vorgestellt. Dieser widmet sich künftig der Förderung von kultureller Vielfalt, sozialem Austausch und Familienfreundlichkeit – mit dem Familiensonntag als eigenem Vereinsprojekt.

Kulinarische Reise und lebendige Atmosphäre

Der **Mercado Mundial** überzeugte mit einer reichen Auswahl an Street Food aus Lateinamerika, der Karibik und dem Mittelmeerraum – von klassischen Tacos bis zu exotischen Cocktails. Handgemachte Kunstwerke, Tanzgruppen, spontane Samba-Einlagen und **über 100 Capoeira-Künstler** machten das Festival zu einem Erlebnis mit Überraschungen an jeder Ecke.



Festival mit Haltung

Im Vorfeld hatte der Aufbau einer VIP-Passerelle auf der Kasernenwiese kurzzeitig für mediale Aufmerksamkeit gesorgt. Trotz der Einwände seitens Grün Stadt Zürich konnte das Festival wie geplant durchgeführt werden. Veranstalter Roger Furrer äusserte sich dazu: «Wir stehen für Dialog, aber auch für Fairness und Gleichbehandlung von Kulturveranstaltungen in Zürich. Unser Ziel ist es, Kultur im öffentlichen Raum zu ermöglichen – für alle.»

Caliente! 2025 hat erneut bewiesen, wie viel Kraft in Musik, Tanz und Gemeinschaft steckt. Ob Tanzbegeisterte, Kulturinteressierte oder Familien – alle fanden ihren Platz und feierten gemeinsam die Vielfalt der lateinamerikanischen Kultur mitten im Herzen von Zürich.

STARKE PARTNER FÜR EIN MEMORABLES FESTIVALERLEBNIS

Das **Caliente! Festival** lebt von Leidenschaft, Musik und Kultur – und von starken Partnerschaften! Auch dieses Jahr durften wir auf die Unterstützung unserer geschätzten **Festivalpartner** zählen:

-  **Edelweiss** – Fliegt zu den schönsten Destinationen der Welt
-  **Benedict Schule** – Bildung für die Zukunft
-  **Zürich Tourismus** – Die Experten für Zürich-Erlebnisse
-  **Ticketmaster** – Der Zugang zu den besten Events & Tickets

Ein grosses Dankeschön gilt zudem unseren **Medienpartnern**, die das Caliente! Festival 2025 vor, während und nach dem Festivalweekend in die ganze Schweiz hinaustragen:

-  **Blick** – Die neuesten News aus der Schweiz und der Welt
 -  **Tagblatt der Stadt Zürich** – Das Stadtmagazin für Zürich
 -  **Tele Züri** – Der regionaler Zürcher TV-Sender
 -  **Radio ZÜRISSEE** – Die beste Musik in der ZÜRISSEE-Region
 -  **Radio & Tele Top** – News, Unterhaltung & mehr für die Ostschweiz
-

Link Logos, Grafiken und Foto-Impressionen für Medien:

<https://caliente.ch/downloads/>

Akkreditierungen:

<https://caliente.ch/akkreditierung/>

Kontaktperson für Medienanfragen:

Jessy Summa, OK Büro

+41 76 570 43 35 | partner@caliente.ch